

De conformidad con el artículo 110 de la Ley Orgánica Municipal, se rinde el Informe Anual sobre el estado general que guarda la Administración Pública Municipal Auxiliar de Ignacio Zaragoza, sobre las decisiones tomadas, acciones y resultados logrados para el Plan de Trabajo Municipal Auxiliar 2011-2014 durante el tercer año de gobierno.

Hace ya más de 82 años el Pueblo de Ignacio Zaragoza fue fundado y con ello concebido como el mejor Pueblo de su época, sin embargo a través de los años se han presentado una serie de problemáticas que han ido en aumento, debido a lo anterior hemos trabajado incansablemente, por qué queremos una Junta Auxiliar segura, modelo en servicios, cultura y valores humanistas, con un gobierno transparente, honesto y plural.

A través del tiempo y al escuchar las principales demandas de los vecinos me hicieron saber que quieren vivir en una Junta Auxiliar segura, limpia, con desarrollo social, con servidores públicos honestos y preparados, con calidad y calidez en los servicios públicos, así como una respuesta pronta a sus necesidades.

Este tercer año hemos trabajado de la mano con la Ciudadanía implementando diversos servicios que en otras Administraciones no se habían efectuado, consecuencia de ello la Ciudadanía ha reconocido que somos una Junta Auxiliar dinámica y comprometida, además de conformar un gran equipo -

que está convencido de trabajar con responsabilidad y con resultados positivos al servicio de la comunidad.

En definitiva, este Gobierno trabaja en beneficio de los Ciudadanos, con bases sólidas en un contexto de tranquilidad y desarrollo en los servicios públicos, con ello al final alcanzaremos a construir una Junta Auxiliar de Progreso.

ALEJANDRO LÁZARO MARTÍNEZ.

Obra Pública

De los servicios más solicitados por la Ciudadanía son los Servicios Públicos, por lo que durante este último año de Administración se realizaron un sin número de gestiones ante el Honorable Ayuntamiento de Puebla.

Se llevaron a cabo más de 100 jornadas de limpieza en diversas Colonias como Zaragoza, Insurgentes Oriente, Unidad Habitacional La Margarita II, Infonavit La Flor, Fraccionamiento Héroes de Puebla, El Chamizal, Fraccionamiento Valle del Sol y La Joya, en donde se implementaron acciones como pinta de guarniciones, poda de árboles, barrido manual, levantamiento de escombros que obstruía las aceras y pinta de señalética transversal (topes).

De la misma forma se le dio **mantenimiento a los 14 parques de la Junta Auxiliar**, por parte del personal que labora en esta presidencia auxiliar a mi cargo, consistiendo en pinta de guarniciones, poda del pasto, pinta de los juegos metálicos y poda de árboles; lo que trajo consigo que se solicitara la compostura del 10 por ciento de las iluminarias que se encontraban en mal estado, dentro de dichos parques, con la propósitos de que se encontraran accesibles y en buenas condiciones y evitar así actos vandálicos u obscenos que dan a nuestra sociedad.

Durante el tercer año, se realizaron recorridos por las Colonias que conforman la Junta estuvimos al pendiente de las calles de las diversas colonias que se encuentran en nuestra Junta Auxiliar con la finalidad de que no hubiera baches, por lo que agradezco su apoyo al Jefe del Departamento Vial y de Bacheo de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública al haber contribuido con su invaluable apoyo; y como nunca hasta el último rincón de nuestra Junta Auxiliar se le dio solución a una de las principales demandas de la ciudadanía que es el bacheo continuo.

Otra de las demandas más sentidas de la población es la atención de los terrenos baldíos, ya que al estar abandonados suelen ser el lugar perfecto para realizar actos delictivos o bien de basureros, por lo que se les dio mantenimiento en conjunto con el Organismo Operador del Servicio de Limpia.

Así mismo se realizaron diversas jornadas de limpieza en las Colonias Villa Las Flores, Héroe de Puebla, Insurgentes Oriente, El Esfuerzo Nacional, El Chamizal, La Joya, Unidad Habitacional Vicente Suarez y Zaragoza en las cuales se eliminaron más de cuatro toneladas de material inservible mismo que obstruía la vía pública, para lo cual el Organismo Operador del Servicio de Limpia, proporciono un camión de volteo así como un trascabo; se matizaron algunas bardas perimetrales, así mismo se les invito a los vecinos a colaboraran a mantener limpias dichas zonas por medio de lonas informativas.

No obstante lo anterior, es importante mencionar que el pasado mes de Marzo del año en curso fue donado por parte del Honorable Ayuntamiento de Puebla el terreno para ser edificado el **Centro de Salud, sin embargo aún no se comienza la construcción del mismo.**

Así mismo durante este último año de Administración, en el mes de ~~Febrero del corriente, se construyó un puente peatonal en la Colonia El Chamizal,~~ mismo que beneficio a más de 3000 habitantes, por lo que agradezco el apoyo de las Autoridades Municipales para concretizar esta petición que por años la habían solicitado los vecinos.

Ahora bien, se gestionó la poda de árboles en las principales avenidas de la Junta Auxiliar, toda vez que eran un constante peligro para los vecinos, ya que son árboles muy viejos por lo que su follaje ya estaba seco además de ser de gran tamaño por lo que agradezco al Departamento de Parques y Jardines Zona Norte su apoyo.

Educación

Por lo que hace al rubro educativo esta Junta Auxiliar de Ignacio Zaragoza, se ha comprometido con todos los Ciudadanos de todas las edades, para ofrecer diversos sistemas de aprendizaje, apoyos a Instituciones Educativas Publicas y Privadas.

Con el apoyo del Instituto Municipal de Arte y Cultura –IMAC-, se ofrecen a la ciudadanía talleres dentro de las instalaciones de la Presidencia a mi digno cargo entre los que destacan: ballet, cinefilia, lectura, coro, reciclado y pintura.

Hoy en día es indispensable tener un mayor número de conocimientos en diversas áreas, una de las áreas más importantes para el desarrollo educativo y profesional es el área computacional, por lo que a través de la Secretaria de Administración y Tecnologías de la Información del Honorable Ayuntamiento de Puebla, se otorgan 27 cursos de computación de manera completamente gratuita, beneficiándose a más de 625 ciudadanos.

A los tres niveles educativos (primarias, secundarias y bachilleratos), se les apoyo a través del Instituto Municipal del Deporte, con pintura Amarilla y Blanca para pintar la señaletica correspondiente en las diversas canchas de las Instituciones Educativas.

Así mismo y por conducto del Instituto Municipal del Deporte, se impartieron clases de activación física (zumba) de manera gratuita, contando con un promedio de asistencia de 115 mujeres diarias, clases que son impartidas en el Salón de Cabildos de esta Presidencia Auxiliar.

Por parte del Departamento de Prevención del Delito de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, se capacitaron a diez Escuelas de nivel básico con el programa "Escuela Segura", con el objetivo de prevenir diversos delitos que se presentan hoy en día.

Es así, como en materia educativa hemos realizado un arduo trabajo y no hemos dejado a un lado las costumbres y tradiciones. En el mes de Septiembre de 2013 se realizó la tradicional ceremonia del 15 de Septiembre, así como el desfile en el que participaron 16 escuelas y 1,080 alumnos, cabe destacar la coronación a la Reyna de las Fiestas Patrias 2013.

En Noviembre participamos en el concurso de ofrendas que organiza el Instituto Municipal de Arte y Cultura en las 17 Juntas Auxiliares; el material utilizado fue adquirido con la colaboración y entusiasmo del personal que presta sus servicios en esta Presidencia Auxiliar a mi digno cargo.

Finalmente, en todas las Instituciones Educativas que se encuentran dentro de la demarcación de la Junta Auxiliar a mi cargo, se realizaron 22 jornadas de dignificación, las cuales contaron con servicios como pinta de guarniciones, aulas y bardas, poda de árboles y pasto, mantenimiento a las canchas deportivas y retiro de escombros con el invaluable apoyo del Organismo Operador del Servicio de Limpia; con las anteriores se beneficiaron más de ocho mil alumnos; por lo que hoy en día las instituciones cuentan con mejores espacios para desarrollar sus actividades escolares.

Gobernación

Un número cada vez mayor de Países, Estados y Municipios se esfuerzan por establecer la gobernabilidad en un contexto democrático. Enfrentándose al desafío de elaborar instituciones y procesos que respondan mejor a las necesidades de los ciudadanos ordinarios, incluyendo a los menos favorecidos principalmente.

El área de gobernación es una parte fundamental para un buen gobierno, toda vez que a través de las diferentes funciones que se realizan se debe mantener la gobernabilidad.

Así también la seguridad es de mayor importancia, ya que la ciudadanía exige a las autoridades mantener seguras sus calles y comercios. Y es, que lamentablemente los índices de delincuencia se han incrementado a nivel nacional, lo que conlleva a que en los estados, municipios y juntas auxiliares suceda lo mismo.

Ante esta grave situación mi Gobierno Municipal Auxiliar ha realizado estrategias operativas para que elementos de la Policía Estatal y Municipal, realicen mayores rondines en las colonias que integran esta junta auxiliar.

Es importante destacar el apoyo que hemos recibido de parte de la Secretaria del Seguridad Pública y Tránsito Municipal, pues se realizan patrullamientos y operativos de manera continúa.

De igual forma, se han realizados diversas capacitaciones en las colonias Héroes de Puebla, Villa Las Flores, Valle del Sol, Zaragoza, Insurgentes, Unidad Habitacional La Flor bajo el programa "Colono Alerta" del Departamento de

Prevención del Delito de la Secretaria de Seguridad Pública y Tránsito Municipal; las cuales nos ayudan a inhibir los actos delictivos que se registran en estas colonias, entre los que destacan robo a transeúntes, robo a comercios y robo de autopartes.

Durante el mes de Abril de 2013 fue realizada la conclusión de la pinta de señaletica en 20 puntos de importantes de la Junta Auxiliar así como la colocación de reductores de velocidad en zonas escolares por parte del Departamento Técnico de la Dirección de Tránsito Municipal.

En materia de gobernabilidad mi administración ha trabajado, y los ciudadanos y autoridades pueden estar seguros que seguiremos haciéndolo, ya que mi compromiso es trabajar por el bienestar de la población y mantener una junta auxiliar más segura.

SALUD Y HACIENDA

Como ya se había citado en párrafos anteriores, uno de los proyectos más ambiciosos de mi Administración es que los habitantes de la Junta Auxiliar cuenten con un Centro de Salud digno para que sean atendidos.

Por lo que, reitero mi agradecimiento al Gobernador del Estado Dr. Rafael Moreno Valles y al Presidente Municipal Constitucional de Puebla Dr. José Antonio Gali Fayad su apoyo para erogación de los recursos económicos y la donación del terreno ubicado en la Colonia Villa Las Flores, respectivamente, para que dentro de los próximos meses sea edificado el tan anhelado Centro de Salud, que beneficiara a más de 5,000 habitantes de diferentes Colonias.

Ahora bien, por lo que corresponde en materia de hacienda se realizaron operativos continuos en los tianguis que se instalan en la demarcación de esta Junta Auxiliar en conjunto del Departamento de Vía Publica con la finalidad de que no rebasaran los límites permitidos ni a ocupar espacios públicos que estorban el libre tránsito de los peatones así como para invitarlos a dejar los lugares limpios.

De igual forma se visitaron más de 250 vendedores semifijos que se instalan y ofrecen sus servicios en esta Junta Auxiliar, a los cuales se les invito a regularizarse ante el Departamento de Concertación de Espacios Públicos de la Secretaria de Gobernación Municipal, con la finalidad de que no se siga ocasionando un detrimento a las arcas municipales, de las cuales solo se han regularizado un aproximado de 35 vendedores, por lo que seguiremos insistiendo en dicho tema con la finalidad de que la Tesorería Municipal recaude más fondos y así haya más recursos para el mantenimiento de los servicios públicos.